

Date : 27/04/2021

SOURCE : Actu.fr

Pays: France

Type : Site web actualité

[> Version en ligne](#)

[Actu](#) > [Hauts-de-France](#) > [Nord](#) > [Lille](#)

L'Université catholique de Lille déménage en partie sur un nouveau campus

C'est une petite révolution. A la rentrée de septembre 2021, l'Université catholique de Lille (Nord) va emménager en partie sur un nouveau campus à Euratechnologies. Détails.



A Lille (Nord), l'Université catholique va déménager en partie sur un nouveau campus au cœur d'Euratechnologies. (©FGES)

Par **Nicolas Demollien**

Publié le 27 Avr 21 à 7:46

C'est un changement important pour l'**Université catholique de Lille (Nord)**. A la rentrée de septembre 2021, une **partie de ses formations** seront dispensées sur un **tout nouveau campus** construit **au cœur d'Euratechnologies**.

Les masters sur un nouveau campus

C'est en effet la faculté de gestion, économie & sciences (FGES) de la Catho qui va implanter ses Masters sur ce nouveau campus.

A quelques pas de la Deûle, le bâtiment est entièrement vitré et répond aux dernières normes environnementales. « Les étudiants et les enseignants pourront profiter des jardins, d'un patio végétal de plus de 1 000 m² ainsi que d'une terrasse de 1 530 m² », assure-t-on du côté de l'université.

Et d'assurer que « cette décision s'inscrit naturellement dans l'évolution de la Faculté, qui place encore davantage les dimensions professionnelles et numériques au cœur de ses préoccupations ».

Sur le campus, les étudiants bénéficieront de grands espaces de coworking en plus de leurs salles de classe équipées des nouvelles technologies dédiées aux formations hybrides, d'espaces de travail dédiés aux travaux de groupe et de 5 laboratoires pour la mise en pratique de leur apprentissage du numérique.

« EuraTechnologies est le Pôle d'excellence et d'innovation dédié au numérique de la Métropole Européenne de Lille : ce choix s'avérait être une évidence pour nos cursus MASTERS de la FGES », assure Elisabetta Magnaghi, doyen de la FGES.

Des formations hybrides

Des formations hybrides sont proposées dans de nombreux parcours de la FGES, notamment pour ces formations délocalisées sur le campus d'Euratechnologies, alliant à la filière, quelle qu'elle soit, une dimension digitale.

Parmi ces formations hybrides, figurent notamment le nouveau Master CGAO (Contrôle de Gestion Audit Organisationnel) qui intègre des cours numériques au programme de formation, « aujourd'hui indissociables aux métiers en lien avec le reporting d'entreprise et le contrôle de gestion ».

Le master digital commerce est quant à lui un pur produit de l'hybridation des formations puisqu'il combine une double compétence en marketing et en informatique, au service des métiers du commerce numérique. ●

Plus d'informations [en cliquant sur ce lien](#).

Partagez

